

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COLLECTE DES CONTENEURS COLLECTIFS POUR LES EMBALLAGES RECYCLABLES

Depuis le début du confinement, les agents du service collecte des déchets continuent d'exercer leurs missions. L'ajustement des tournées a permis de maintenir un niveau de service indispensable à la salubrité du territoire et la sécurité des agents. Et dans leur grande majorité, les habitants ont été réceptifs aux nouvelles mesures.

Petit à petit, les différents acteurs en matière de collecte des déchets du département reprennent leurs activités. C'est notamment le cas pour les centres de tri d'Argentat et de Saint-Jean-la Gineste, depuis lundi 23 avril.

Grâce à ces réouvertures, le service collecte des déchets de Tulle agglo peut aujourd'hui élargir la collecte des emballages recyclables aux conteneurs collectifs (jusqu'à là seules les colonnes situées au point d'apport volontaire étaient vidées).

Les usagers ayant stockés des sacs d'emballages (jaunes) à leur domicile peuvent dès à présent les déposer dans les conteneurs (couvercles jaunes) prévus à cet effet. Les planning et rythme des collectes des emballages recyclables restent inchangés.

Par mesure de sécurité sanitaire pour les agents, le ramassage n'est pas assuré en porte à porte. Les sacs jaunes déposés dans la rue ne seront donc pas collectés.